

Lettre de Jean Paulhan à Benjamin Crémieux, 1927

Auteur : Paulhan, Jean (1884-1968)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Paulhan, Jean (1884-1968), Lettre de Jean Paulhan à Benjamin Crémieux, 1927, 1927.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 01/07/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14882>

Information sur la lettre

Date 1927

Destinataire Crémieux, Benjamin (1888-1944)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 16/06/2025

nrf

Dimanche.

Il faut que vous nous pardonniez ; mais nous nous sommes tout à fait embrouillés, Germaine et moi : l'un comprenant que nous étions avec vous jeudi au P.-Cl., l'autre que nous étions chez vous mercredi. Tout s'est découvert quand il s'est agi d'avertir ses cousins (à qui nous avions fermement promis soit le Mercredi, soit le Jeudi). Alors dis-nous le plus tôt possible lequel tu choisis pour nous, de l'un et de l'autre jour : nous ne nous avons pas, à notre regret, nous dégager pour les deux : nous en sommes bien ennuier.

j'oublie toujours de te donner tes bibliogr. du Temps retrouvé, qui t'attendent à la revue. (à la place de ceux qu'on aurait dû te donner pour Albertine)

ton Jean.

je lis Vasco, qui me semble terriblement médiocre. Tu n'en diras pas trop de bien ? je t'en prie, n'arrête Prévost que si tu peux me donner sûrement, pour le n° de Janvier (c'est-à-dire, à cause des fêtes, avant le 9 Dec)

Paris, 3, rue de Grenelle (VI).

au moins le Proust, Montclar et Vasco.
Il est déjà très ennuyeux que nous parlions
du Temps retrouvé après tout le monde. En
février, ce serait ridicule. Quant à Montclar,
dis tout ce que tu voudras, mais dis-le.

C'était très bien, samedi. Non ?